

# Crisis moral que afecta juventud en Colombia

Bogotá, agosto 25. (UPI). El Partido Conservador, la segunda fuerza política del país, afirmó hoy que en Colombia existe una crisis moral que afecta a la juventud y al núcleo familiar y pidió al gobierno frenar lo que llamó "corrupción e inmoralidad en los medios de comunicación".

A través de su comité ideológico, el Partido Conservador, dio a conocer una declaración de principios sobre los problemas de la familia colombiana y enumeró una serie de posibles soluciones para combatir "el clima de inmoralidad y perversión que atenta

contra la juventud y los hogares". Señala que "la honradez ha sido dominada por la mala fe; la hidalguía por la patanería; el sentido del honor por el oportunismo; la austeridad por la lujuria; el pudor por la pornografía y el espíritu religioso por la incredulidad y el escepticismo".

## Juventud descarriada

Asegura que la juventud actual quiere reemplazar los signos tradicionales de "la cruz por la hoz y el martillo; al Evangelio por

Pasa a la página 62

# Reelige a Anwar Sadat el parlamento egipcio

El Cairo, agosto 25. (UPI). (Por Maurice Guindi). El Parlamento egipcio decidió por unanimidad mantener a Anwar Sadat en la primera magistratura nacional durante otro periodo de seis años, medida que sin duda recibirá un respaldo total en el plebiscito nacional que se celebrará el mes próximo. Sadat se presentó ante el Parlamento para aceptar la nominación y presentar un plan de seis puntos para su nuevo periodo que contiene propuestas destinadas a obtener una solución de paz para el Oriente Medio.

"Al aceptar esta nominación, acepto una misión y respondo al llamado de nuestro querido Egipto cuya voz siempre hay que escuchar", dijo el presidente en un

discurso de 15 minutos que fue recibido con una verdadera ovación.

"Siempre estaré donde el pueblo me necesite y no estaré si el pueblo no me quiere".

## Hace 6 años

Sadat asumió la presidencia en 1970 luego de la muerte del presidente.

Pasa a la página 40

# Muertos y heridos provoca en Hong Kong el huracán "Ellen"

Hong Kong, agosto 25 (UPI). Una de las lluvias más fuertes de la historia de Hong Kong provocó una serie de graves deslizamientos de tierra, socavó carreteras, causó vastas inundaciones y dejó un saldo elevado de muertos, heridos y desaparecidos en esta colonia británica de 4.000.000 de habitantes. El tifón Ellen precipitó lluvias en gran parte de Sau Mau Ping, un sector de asentamiento residencial en Kowloon, donde hay unos 130.000 habitantes.

Un deslizamiento de tierra afectó la base de tres bloques de apartamentos y a varios de los edificios de un solo piso, en los

que la tierra entró por las ventanas.

## 25 muertos

El total de muertos y desaparecidos llegó ya a 25 esta tarde.

Pasa a la página 22

# Libertan en España 209 reos políticos

Madrid, agosto 25 (Latin-Reuters). Doscientos nueve presos políticos españoles, entre ellos varios acusados de terroristas, fueron liberados en cumplimiento de la amnistía real decretada el 30

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADA. Nueva York, agosto 25. (AP). Linda Olivieri, de 25 años, es bajada desde el puente de Brooklyn por policías de rescate anoche, luego que la muchacha amenazaba con lanzarse al vacío.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COSMONAUTAS RUSOS. Moscú, agosto 25. (AP). Tras 48 días de un programa de investigaciones espaciales, retornaron ayer a la tierra los cosmonautas rusos Boris Volynov y Vitaly Zholobov. Descendieron en el territorio de Kazakh en la Unión Soviética y según se informó hoy, su estado es satisfactorio, no obstante que en los últimos días tuvieron dificultades sensoriales en órbita.

# Reino del terror impera en la ciudad sudafricana Soweto

Johannesburgo, agosto 25 (UPI). (Por John Platter). La ciudad satélite negra de Soweto, en las afueras de Johannesburgo, vive en el reino del terror debido a los violentos enfrentamientos entre grupos opuestos integrados por personas de color. Para las últimas horas de ayer unos 10.000 africanos habían participado en choques callejeros que la policía confesó que no podía reprimir, y que continuaron hasta las primeras horas de hoy.

El número de muertos iba en aumento y las fuerzas de seguridad seguían recogiendo cadáveres y se cree que en nueve semanas de lucha ya hay casi 260 vícti-

mas fatales a raíz de esta ola de violencia, la peor que se ha registrado en la lucha antigubernamental en Sudafrica.

## Imposible detenerlos

El jefe de investigación criminal.

Pasa a la página 15

# Liga Arabe sigue esfuerzos por lograr la paz en Líbano

Beirut, agosto 25 (UPI). (Por Doyle McManus). Mediadores de la Liga Arabe prosiguieron hoy sus frenéticos esfuerzos con el objeto de reunir en la mesa de negociaciones a las facciones beligerantes del Líbano, antes de que se lleve a cabo un ataque cristiano al sector musulmán de Beirut, el que se cree inminente. Las luchas esporádicas continuaron en los frentes de batalla del país, en la capital, en las montañas centrales y en el puerto norteño de Tripoli. En Beirut las milicias de uno y otro bando combatieron con granadas y ametralladoras.

Varios obuses dieron blanco en-

tre las tropas de la Liga Arabe que supervisan el alto al fuego a lo largo de la "línea verde" o zona desmilitarizada.

Tanto fuentes derechistas como

Pasa a la página 15

# Aún existe en el mundo la esclavitud, afirma la ONU

Ginebra, agosto 25. (UPI). La esclavitud aún existe, y con flagrantes ejemplos, en partes de la América Latina y en Africa, según un informe de las Naciones Unidas expedido hoy. El informe, que fue preparado por la subcomisión de la esclavitud de la Comisión de Derechos Humanos, señala el caso de niños de la tribu de los indios Aches, del Paraguay, que son vendidos, dice, por el equivalente de dos dólares.

El trabajo forzado existe en la Guinea Ecuatorial y "la esclavi-

tud de hecho de números campesinos para hacerlos trabajar en faenas agrícolas" prevalecen en

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EFFECTOS DE HURACAN. Hong Kong, agosto 25. (AP). Un automóvil desbarrancado hoy en Hong Kong después de fuertes tormentas de la depresión tropical "Ellen" provocaron el derrumbe de un

camino. Los ocupantes del automóvil resultaron ileso, pero la tormenta huracanada provocó nueve muertos y 60 heridos, dejando sin hogar a unas tres mil personas.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTICUATRO